

Lo Último en el Campo Extraescolar con BOOST



La reunión trimestral de BOOST de diciembre pone fin a nuestro año 2023. En la reunión, nuestros miembros tuvieron la oportunidad de recibir formación del [Departamento de Libertad Condicional Juvenil del condado de El Paso](#) sobre el trabajo con jóvenes. La sesión se centró en las medidas preventivas para evitar que los jóvenes tengan participación en el sistema de justicia.

Nos gustaría dar las gracias a todos los miembros que participaron durante la sesión de creación de redes donde compartieron acerca de sus programas y servicios [High School Equivalency Program de UTEP](#), [Paso del Norte Center of Hope](#), [Friends of the Organ Mountains-Desert Peaks](#), [Ilumina Public Library](#), [Project Vida](#), [La Rodadora](#), [We Are One Education](#), [Ccompaz AC](#), [Girl Scouts of the Desert Southwest](#), y [Yucca Council, Boy Scouts of America](#).

Extendemos nuestra más sincera gratitud a todos y cada uno de ustedes, reconociendo la dedicación de todos nuestros miembros a lo largo del año 2023.

Nos enorgullecemos de los esfuerzos continuos colectivos, que contribuyen constantemente al bienestar de las familias y los jóvenes de nuestra región. Además, expresamos nuestra gratitud por su generosa donación de cobijas, que garantiza que las familias pasen un invierno más cálido. Gracias por su apoyo incondicional.

Les deseamos unas felices fiestas y esperamos verlos a todos de nuevo en nuestra próxima reunión de BOOST el [5 de marzo de 2024](#).

boost
network



La Herramienta de Autoevaluación para la Mejora de la Calidad del Programa Healthy Kids ya está disponible para medir el impacto de las actividades extraescolares que se llevaron a cabo durante el último ciclo escolar (incluido el verano).

¡Atención Miembros!

¿Sabía usted que la herramienta de autoevaluación de la mejora de la calidad ya está disponible para su uso?

Para optimizar su utilización, se recomienda:

- Haber implementado un programa extraescolar durante todo el año escolar, incluidas las actividades de verano, aproximadamente entre agosto de 2022 y agosto de 2023.
- Tener el número de niños atendidos durante este período en los siguientes rangos de edad 5-10, 11-13, 14-17; y el número de niños atendidos durante el período de verano en los mismos rangos de edad.
- Que la persona que realice la evaluación sea un participante activo en el programa.
- Que la persona que realice la evaluación proporcione comentarios sinceros y esté dispuesta a recibir recomendaciones y modificar el programa.

La herramienta está abierta a todos los programas extraescolares y proveedores de servicios hasta el [31 de diciembre de 2023](#).

Encuesta

Un Día Mágico en el Museo - La Rodadora



[La Rodadora](#) invita a la comunidad a participar en un día lleno de magia y actividades para toda la familia en el museo los días **9, 10, 16 y 17 de diciembre de 12:00 a 8:00 pm.**

El cupo es limitado y tiene una cuota de \$180 pesos.

Para más información, y para comprar boletos, [haz clic aquí.](#)

Lectura con Gatitos en el Zoológico - El Paso Public Library

**Reading to Catz
AT THE ZOO!**

Join Clardy Fox Library staff and practice your reading skills! Get free kitty snuggles, meet new feline friends and get a free book per reader while supplies last!

Cats At The Zoo
(LOCATED NEXT TO THE GRASSLANDS CAFE)

**DECEMBER 1 & 5
10 AM - 11 AM**

CATZ EL PASO ZOO EL PASO PUBLIC LIBRARY

@ElPasoZoo - CATZ

¿Te gustan la lectura y los gatitos? [La Biblioteca Pública de El Paso](#) invita a la comunidad a unirse a la Biblioteca Clardy Fox para ampliar sus habilidades de lectura y recibir caricias de gatitos gratis en [el Zoológico de El Paso](#) el **15 de diciembre de 10:00 am a 11:00 am.**

Para obtener más información, [haga clic aquí.](#)

Holiday Lights Bike Ride - Friends of the Organ Mountains-Desert Peaks

**HOLIDAY LIGHTS
BIKE RIDE**

VIERNES 15 DE DICIEMBRE
SALIDA A LAS 9:30
- EN LA PLAZA DEL CENTRO DE LAS CRUCES -

Más información!!!

TRAIGAN LUCES DE BICI Y CASCO
SE ANIMA A LLEVAR ROPA FESTIVA Y DECORACIÓN
Se termina en el 211 N. Water St con chocolate caliente y botanas

SNMTP FRIENDS OF THE ORGAN MOUNTAINS-DESERT PEAKS EL PASO ZOO

[Friends of the Organ Mountains-Desert Peaks](#) organizará un Paseo en Bicicleta con Luces Navideñas el viernes **15 de diciembre**, que comenzará en Las Cruces Plaza, en el centro de la ciudad, e invita a toda la comunidad a participar vistiendo atuendos navideños, así como a traer luces, cascos y decoraciones para las bicicletas.

Para más información, [presione aquí.](#)

Desarrollo Profesional y Oportunidades de Financiamiento

Encuesta de CDC para Padres & Salud Mental Infantil - Action for Healthy Kids



[La Fundación CDC](#), en colaboración con [Action for Healthy Kids](#), quiere conocer la opinión de los padres sobre la salud mental y la seguridad de los jóvenes. Le invitamos a participar en una encuesta en línea para compartir sus preocupaciones sobre la salud mental de su hijo y qué recursos le gustaría que las escuelas proporcionaran para su salud mental.

Pueden participar todos los padres/cuidadores de niños en edad escolar que asistan a escuelas públicas de EE.UU.

La encuesta le llevará entre 20 y 30 minutos, y recibirá una tarjeta regalo de Amazon de 15 dólares por completarla.

Para completar la encuesta, [haga clic aquí](#).

Maltrato Infantil: Guía para profesionales del cuidado infantil - Texas A&M Agrilife



[Texas A&M Agrilife](#) le invita a este curso gratuito en línea de 2 horas diseñado para proporcionar a los profesionales del cuidado infantil, incluidos cuidadores y administradores, las herramientas para prevenir, identificar y denunciar el maltrato y la negligencia infantil entre los niños a su cargo.

Cada año se confirman casi un millón de casos de maltrato infantil, que incluye tanto el abuso como la negligencia, y es probable que muchos más no se denuncien. El maltrato tiene un impacto a largo plazo en el niño afectado, y también conlleva grandes costes para las familias, las comunidades y la sociedad en su

conjunto.

[Haga clic aquí](#) para inscribirse y obtener más información.

Mantener el poder transformador de la mano de obra de extraescolar - Afterschool Alliance



El trabajo con jóvenes es una oportunidad sagrada para marcar una diferencia significativa en la vida de niños y jóvenes. Únase a [Afterschool Alliance](#) en un emocionante seminario web en el que participarán autores del reciente volumen *The Heartbeat of the Youth Development Field: Professional Journeys of Growth, Connection, and Transformation*, en el que relatos personales escritos por trabajadores juveniles arrojan luz sobre las intrincadas conexiones entre la investigación y la práctica, tocando tanto la vulnerabilidad como el triunfo del trabajo de desarrollo juvenil.

En este seminario web, profesionales del desarrollo juvenil e investigadores nos hablarán de cómo las experiencias vividas por los trabajadores juveniles inspiran la capacidad de establecer relaciones que son la base de un desarrollo juvenil positivo y saludable.

Haga [clic aquí](#) para ver el seminario web.



Consulte nuestra



Se han añadido nuevos recursos como:

- Resolver el rompecabezas de la mano de obra: la profesión de TSO y la calidad del empleo
- Perspectivas de la mano de obra en el ámbito de la juventud

Encuentra esto y más aquí



Conecta con Nosotros!

